

**An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
An das Parlamentarische Büro, Marcel Amann**

Roßdorf, 13.10.2021

Die folgende Anfrage soll auf der Sitzung der Gemeindevertretung am 05.11.2021 beantwortet werden.

### **Anfrage zur Rad- und Fußwegbrücke über den „Bach vom Diepsbrunnen“**

Die Brücke der Darmstädter Straße über den „Bach vom Diepsbrunnen“ ist für Fahrradfahrende ein Teil der wichtigen Radverkehrsverbindung zwischen Darmstadt und Roßdorf. Die Brücke befindet sich zwischen dem Hotel „Bessunger Forsthaus“ und der Einmündung Aschaffener Straße/Darmstädter Straße.

Das Brückengeländer ist, wie unten zu sehen, stellenweise gefault und provisorisch ertüchtigt.

1. Ist die Brücke in Gemeindeeigentum, bzw. ist die Gemeinde für die Instandhaltung verantwortlich?
  - a) Wenn die Gemeinde nicht für die Instandhaltung verantwortlich ist; wer ist dann für die Instandhaltung verantwortlich?
  - b) Ist der entsprechenden Behörde der Zustand des Brückengeländers bekannt?
2. Wenn die Gemeinde zuständig ist;
  - a) ist eine Erneuerung des Brückengeländers beauftragt? Wenn ja, wann findet die Ausführung statt?
  - b) Wie stellt die Gemeinde sicher, dass ein Austauschen des Geländers vor dem Sicherheitsgefährdenden Zustand, gewährleistet ist?
3. Wird diese Brücke im Zuge der Neugestaltung der Radwegeverbindung zwischen Roßdorf und Darmstadt verbreitert, oder in einer anderen Art angepasst?
4. Wie stellt die Gemeinde Roßdorf sicher, dass trotz Arbeiten an dieser Brücke, der Rad- und Fußverkehr ohne Sicherheitsrisiko diese Stelle passieren kann?





*EW EW*

Für DIE GRÜNEN: Erik Slabon